NEWS RELEASE

2019/8/5

株式会社キューブ

報道関係者各位

長岡大花火大会を加藤諒が満喫! ファーストサマーウイカと長岡で米フェス PR 10 月の長岡米百俵フェスでも長岡花火が楽しめる!

世界に誇る日本の花火の代表と言えば、長岡花火。毎年8月2日、3日は、長岡まつり大花火大会に100万人を超える人が来場します。通行止めにした橋全体を使って演出されるフェニックスなど、まさに町全体を会場に展開される壮大な花火は日本人だけでなく、海外からも大きな注目を集め、チケット入手困難な超人気イベントとなっています。

昨年もこの大花火大会を体験した俳優の加藤諒が今年も来場し、晴天で無風という絶好の環境で、花火を鑑賞しました。加藤諒は昨年に続き今年、長岡の音楽フェス「長岡米百俵フェス~花火と食と音楽と~」の MC を務めることが決まっていて、その PR のために長岡まつりに来場し、アナウンスで参加しました。

「2回目の長岡まつりの花火ですが、目に入る視野いっぱいに広がる壮大な花火はここでしか観られないもので、本当に感動しました。花火が上がる時の音や圧力は、会場でしか味わえないものだから、この長岡大花火大会が人気なのもよくわかります」と、加藤諒は、花火を観た感想を熱く語りました。加藤が MC をつとめる「長岡米百俵フェス」(通称:米フェス)でも、この長岡花火を観ることができるのですが、それについて加藤は「米フェスの花火は、会場がスキー場なので、山の斜面で打ち上げるので、目の前に花火が迫ってくるようなすごい迫力で、お客様にも、出演されるアーティストの皆さんにも楽しんでもらえると思います」と、力説します。

全国から集まったお客様に「長岡米百俵フェス」を PR するために、もうひとりの MC であるファーストサマーウイカもかけつけ、チラシを配布しました。今年、米フェス初参加となるファーストサマーウイカは、「このフェスはお子さんから年配の方まで、幅広いお客様が楽しめるイベントになると思います。お酒や食べ物がおいしい新潟、長岡のフェスだから、私も今から楽しみです。アイドルからロック、ミュージカル、演歌といろいろなスターにお会いできるので、MC としてイベントを最大限、盛り上げられるよう、がんばります!」と意気込みを語りました。

7月25日から発売開始となった駐車場チケットも好評で、よりアクセスしやすく、ホスピタリティの高いイベントとなるよう、10月12日、13日の開催まで、さらにお客様に楽しんでいただけるサービスをご提供できるように、出演者、関係各所との連携をはかって参ります。

イベントタイトル:「長岡米百俵フェス~花火と食と音楽と~2019」

開催: 2019年10月12日(土)、13日(日)

公式サイト https://www.comefes.net/

報道に関するお問合せ:株式会社キューブ ☎03-5485-2233

村越 murakoshi@cubeinc.co.jp